

**Desde nuestra fundación, los CJC hemos compartido con el PCPE la necesidad de luchar por un sindicalismo de clase capaz de defender los derechos de los trabajadores en nuestro país.**

.....

Fue en 1985 cuando los CJC defendimos junto al PCPE la convocatoria de **una huelga general que finalmente se llevó a cabo el 20 de junio de 1985.**

El PCPE tenía poco más de año y medio de vida, y los CJC apenas unos meses. Una temprana prueba de que

**los CJC nacíamos defendiendo el sindicalismo de clase**

como la herramienta que permite a los trabajadores su defensa frente a la patronal. Este motivo fue el que nos llevó a impulsar y participar activamente en

**la organización de la otra histórica huelga general del 14 de diciembre de 1988**

, que culminó con la victoria de nuestra clase, obligando al PSOE a recular en sus planes antiobreros.

Las **Comisiones Obreras llegaban a su fundación "oficial" en 1976** después de un acumulado de experiencias en la tenaz lucha que los trabajadores llevaron a cabo en la conflictividad obrera que arrancó en los años cincuenta. Hoy, medio siglo después de las primeras comisiones obreras, que surgieron como asambleas de trabajadores para hacer frente a sus reivindicaciones concretas, los CJC defendemos ese espíritu inicial de lucha y unidad obrera en los centros de trabajo. Bien es cierto que la realidad hoy es bien distinta, con **dos centrales sindicales con cúpulas dirigentes cooptadas por la oligarquía e instaladas durante treinta años en la lógica del pacto y la traición**

; pero también con multitud de sindicatos atomizados que carecen de una estrategia común para reconstruir el movimiento sindical, que ha de ser a la postre reconstruir la unidad de la clase obrera en base a una estructura que la posibilite para enfrentar al enemigo de clase.

Con nuestra propuesta de construir un CUO en cada centro de trabajo, apostamos así por **la recuperación del espíritu que dio pie a la fundación de las primeras Comisiones Obreras.** Organización y unidad de la clase en cada centro de trabajo, atendiendo a la realidad concreta de la atomización sindical y consiguiente dispersión de la unidad de la clase en distintos sindicatos. Ayudar a tejer esta estructura transversal en cada centro de trabajo es por ello la tarea que como jóvenes comunistas tenemos hoy, ya que la motivación inicial de aquellos muchos jóvenes que ayudaron a construir las primeras Comisiones Obreras es la misma que

## [Tinta Roja 27] Nuestra propuesta sindical a lo largo de los 30 años de historia

Escrito por Roberto Guijarro

Martes, 28 de Abril de 2015 07:00

---

tenemos la juventud hoy día que nos enfrentamos a una precariedad laboral producida por, como decía aquel documento redactado en Madrid ya en 1966, "un sistema capitalista [que] genera y condiciona la lucha de clases". Hoy como ayer, nuestro objetivo es organizar el contraataque, y **convertir a los CUO en la herramienta organizativa para que la clase obrera venza.**

---

### Descarga el Tinta Roja nº 27

- [Castellano.](#)
  - [Catalán.](#)
  - [Euskera.](#)
  - [Galego.](#)
- 

### Editorial

- Página 3: Las tres opciones políticas de la juventud

### Movimiento Estudiantil

- Página 4: La Educación Socialista
- Página 5: A partir del próximo curso, más LOMCE
- Página 5: 3+2: ¡Quedas expulsado de la universidad!
- Página 6: La APE en Valencia avanza imparable
- Página 6: Una huelga impulsada desde la base

### **Movimiento Obrero y Sindical**

- Página 7: El Partido Comunista llena el Cine Palafox con un mitin obrero
- Página 7: Madrid Río y Coca-Cola, la lucha es una sola
- Página 8: ¿Cuál es la utilidad de la nómina?
- Página 8: Contratos formativos son prácticas para todos
- Página 9: Nuestra propuesta sindical a lo largo de los 30 años de historia

### **Otros frentes**

- Página 10: Ley de In-Seguridad Ciudadana, más represión por protestar
- Página 10: Qué hay detrás del miedo al integrismo islámico

### **Internacional**

- Página 11: Organizar a los jóvenes españoles en el extranjero
- Página 11: Misión de Solidaridad con la Venezuela Bolivariana
- Página 11: ¡Los Cinco ya están libres!

### **Historia**

- Página 12: Los orígenes de la Juventud Comunista (1921-1936)

### **Formación**

- Página 13: Los comunistas, las elecciones y el parlamento

### **Partido**

- Página 14: El PCPE ante las próximas elecciones

## **Cultura y ocio**

- Página 15: La ideología de Los Simpsons, 25 años después
- Página 15: "A este lado de la crisis" de Habeas Corpus, "El estudiante rojo" de Agustín Millares y "Germinal" de Claude Berri

## **Contraportada**

- Página 16: La Juventud Comunista hacemos de la música un arma más de combate